

# *Caracas : Aucun empire ne peut décider à la place du Venezuela et de l'Iran*



Caracas, 5 août (RHC) Le vice-président sectoriel de la planification, Ricardo Menéndez a mis l'accent sur les relations amicales du Venezuela avec l'Iran et il a souligné que Caracas et Téhéran ne peuvent pas être privés du droit à l'autodétermination, même sous la pression.

"Quels sont les fondements? Quels sont les principes généraux de cette relation entre le Venezuela et l'Iran? , d'abord l'autodétermination, le droit d'exister, le droit que personne ne peut décider à notre place,

le droit à ce qu'il n'y ait aucun empire dans n'importe quelle partie de la planète qui vienne nous dire ce qui peut ou ce qui ne pas arriver à l'intérieur de nos frontières » a souligné Menéndez.

Dans des déclarations qu'il a faites au cours du programme 'Derrière Raison' de la chaîne HispanTV, il s'est référé à la politique de restriction des États-Unis contre l'Iran et le Venezuela en indiquant que les deux pays vont "construire un monde pour que leur dignité continue à s'épanouir" face aux tentatives de les priver « du droit à la vie" et "du droit à l'oxygène".

À cet égard, il a souligné les liens profonds entre Téhéran et Caracas, soulignant que le Venezuela recherche une relation stratégique de coopération dans plusieurs domaines, dont celui de la science et de la technologie, avec l'Iran.

Il a également souligné que "le Venezuela coopère avec l'Iran face à la pandémie, alors que d'autres pays du monde ont simplement fait passer avant des raisons commerciales".

L'ambassadeur iranien au Venezuela a assuré que l'Iran, avec une totale confiance en son pouvoir, soutient le Venezuela à tout prix et les États-Unis. Vous n'avez pas le droit de l'interdire.

Menéndez, qui se trouve en Iran où il a participé ce jeudi à la cérémonie d'investiture du nouveau président iranien, Seyed Ebrahim Raisi, a indiqué que "l'agenda de coopération entre l'Iran et le Venezuela est un agenda de plus en plus complet".

Le vice-ministre vénézuélien a rencontré le même jour Raisi, qui a souligné que "l'amitié du Venezuela avec le peuple iranien est inconditionnelle et permanente".

Il a également souligné la nécessité d'établir une feuille de route entre Téhéran et Caracas et s'est déclaré convaincu que les deux nations peuvent surmonter des problèmes tels que les sanctions, par le biais de coopérations bilatérales.

Pour sa part, Raisi a souligné que Téhéran et Caracas "ont des intérêts et des ennemis communs", soulignant la puissance des deux pays pour "contrecarrer les complots des États-Unis et de l'impérialisme mondial".

Depuis plus de 70 ans, l'Iran et le Venezuela entretiennent des relations diplomatiques dans différents domaines, notamment l'énergie, la science, la santé et l'industrie.

En effet, le Venezuela et l'Iran ont tous deux été la cible de sanctions coercitives unilatérales imposées par les États-Unis, et les autorités des deux pays ont répété à maintes reprises qu'elles poursuivraient leur soutien et leurs liens bilatéraux en tant que mesure de défense mutuelle.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266225-caracas-aucun-empire-ne-peut-decider-a-la-place-du-venezuela-et-de-liran>



**Radio Habana Cuba**